



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

8 de diciembre, 2009

CONTACTO:

Gabe Margasak

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-2800; Celular: (561) 670-1245

NOTICIAS DEL SFWMD

Portal: www.sfwmd.gov/news

Twitter: twitter.com/sfwmd

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida y DuPuis Buscan Satisfacer los Apetitos Históricos en las Tierras Públicas

El Área de Administración DuPuis en la línea de los Condados Martin/Palm Beach auspicia una conferencia sobre la historia del consumo de los recursos de la tierra en el sur de la Florida

QUÉ:

Acompañe al Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) a darle la bienvenida a Michele Williams, Ph.D. RPA, al ella compartir como la riqueza de los recursos naturales en el sur de la Florida se ha convertido en una experiencia única nutritiva por más de 10,000 años. Su conferencia examina la variedad de plantas utilizadas por los primeros floridanos al igual que algunos de los temas “más profundos” de la dieta inicial en el sur de la Florida.

El evento es otro de una Serie de Conferencias Naturales gratis patrocinadas por el Distrito y el Centro de Estudios Ambientales de la Universidad Florida Atlantic en DuPuis.

El Área de Administración DuPuis es un área natural de 22,000 acres abierta para la recreación pública durante todo el año. El área era parte de los históricos Everglades y presenta una ecología diversa y una comunidad vegetativa significativa.

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida está comprometido a aumentar el acceso recreativo a las tierras públicas, mientras continúa administrándolas efectivamente para cumplir con las misiones de restauración ambiental, suministro de agua, calidad del agua y control de inundación. Para más información acerca de las oportunidades recreativas, por favor visite www.sfwmd.gov/recreation.

CUÁNDO: 12 de diciembre, 2009

HORA: 10 a.m. – Mediodía

DÓNDE: Área de Administración DuPuis
23500 SW Kanner Highway
Canal Point, FL 33438

La entrada al Centro de Visitantes está localizada en la Puerta 5 sobre la carretera estatal 76 en el condado Martin, dos millas al este de Port Mayaca o siete millas al oeste de la intersección con la carretera Estatal 710.

###

Acerca del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida – Celebrando 60 Años (1949-2009)

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.